
                       
 

L’ASSESSORE                                                                      
Prataviera: «Manca un piano provinciale  
per queste emergenze» 

 
 Maurizio Marcon                                                                Martedì 22 Dicembre 2009, 
 
«Ci scusiamo per i disagi sulle strade, ma l'eccezionalità della nevicata                                           
e la mancanza di un piano neve provinciale e piani neve comunali ci hanno portato             
ad una situazione critica che non ha trovato invece riscontro in provincia di Treviso,             
dove da oltre 10 anni si era provveduto a far fronte ad una tale situazione d'emergenza». 
Emanuele Prataviera, assessore provinciale alla Viabilità, cerca di spiegare i motivi di            
un disastro che non si è invece verificato appena passato il confine trevigiano.                                        
«Fin dalla serata di venerdì - spiega Prataviera - quando la prima neve è cominciata a 
cadere a Cona e Cavarzere, nella parte meridionale della provincia, i nostri mezzi sono 
intervenuti. Via via che la neve si accumulava i Comuni, che non avevano scorte di sale,               
ci hanno chiesto aiuto. E così parte del sale che poteva essere sparso sulla strade 
provinciali è finito su quelle comunali.                                                                                           
Ben presto abbiamo terminato le 80 tonnellate di sale che avevamo di scorta.                           
Ora, esaurito il salgemma (cloruro di sodio) abbiamo trovato in alternativa sale di magnesio 
(cloruro di magnesio). Tutti i 40 mezzi provinciali, tra livelle e spargi sale, sono in azione. 
Cercheremo di fare il possibile anche in attesa della nevicata annunciata per le prossime ore». 
«In futuro - conclude Prataviera - sarà però necessario attrezzarsi con piani neve adeguati, 
non solo a livello provinciale, ma anche nei singoli comuni dove spesso oltre a non 
esserci un'adeguata scorta di sale, mancava una lista delle priorità d'intervento». 
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